

Ribuan ASN Simalungun Hingga Kini Belum Gajian, Bupati Sibuk Terbar Pesona

Karmel - SUMUT.UPDATES.CO.ID

Jan 14, 2024 - 11:27



Ribuan Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang bertugas di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Simalungun Provinsi Sumatera Utara saat mengikuti apel awal tahun baru 2024

SIMALUNGUN-Ribuan Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang bertugas di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Simalungun Provinsi Sumatera Utara dikabarkan belum menerima gaji hingga kini 14 Januari 2024

Hal tersebut diungkapkan salah seorang Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang bertugas di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Simalungun Provinsi Sumatera Utara saat berbincang-bincang di Kota Touris Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Minggu 14 Januari 2023

Belum menerima gaji tersebut juga disampaikan MS (52) salah seorang ASN Dinas Pendidikan Simalungun, mengakui bahwa sudah 2 minggu mereka belum gajian sehingga situasi ini menimbulkan kesulitan finansial bagi mereka.

"Apakah hanya kami yang tidak gajian sampai hari ini, atau semua pegawai OPD di Simalungun, Selain kebutuhan sehari-hari, biaya sekolah anak terkendala dan angsuran lain terkendala," ujar MS, Minggu, (14/1/2024).

Menurut MS, sejak dia menjadi pegawai di Simalungun inilah kejadian yang sangat lama dibayarkan gaji pegawai ASN.

"Ketidakpastian pembayaran gaji pegawai di Simalungun membuat saya kesulitan keuangan keluarga," ungkapnya.

Para ASN di Pemkab Simalungun belum mengetahui apa penyebab keterlambatan gaji mereka.

"Kami berharap agar pihak terkait segera memberikan klarifikasi dan solusi atas masalah ini," katanya.

Terpisah salah seorang pegawai Dinas Kesehatan JG (40) merasakan hal yang sama dan mengakui belum menerima notifikasi pembayaran gaji bulan Januari 2024.

"Iy bang, benar kita semua belum gajian yang bulan Januari hingga hari ini 13 Januari 2024," jar JG melalui telpon kepada wartawan.

Dikatakan, Dia tidak tahu persis persoalannya dan penyebab gaji mereka belum cair, bahkan hampir semua kawannya mengeluh karena SK PNS sudah di Bank dan sisa utang itu untuk biaya hidup keluarga.

Kondisi ini menjadi perhatian serius, mengingat dampaknya tidak hanya pada kehidupan finansial para pegawai, tetapi juga dapat mempengaruhi kinerja dan motivasi mereka dalam menjalankan tugas-tugas pemerintahan.

Sejumlah pihak menyalahkan keterlambatan gajian ASN itu, dan menginginkan agar pemerintah setempat segera bertindak dan memberikan solusi yang cepat untuk mengatasi masalah ini demi kesejahteraan para ASN di Simalungun.

Sebelumnya, Bupati Simalungun, Rabu 10 Januari 2023 diduga sibuk tebar pesona dengan melakukan kunjungan kerja ke Kantor Camat Pematang Bandar dan mengadakan syukuran Tahun baru beberapa hari yang lalu, (Karmel)